



‘Destapador no me hace corcholata’

RITA MAGAÑA

El México del futuro no lo construye una facción o partido, se construye por una conjunción de ideales y objetivos, por mexicanos con convicciones, listos para frenar la debacle y la destrucción de las instituciones, afirmó Ildelfonso Guajardo Villarreal, diputado federal y ex secretario de Economía.

Al participar en los "Diálogos por México", respondió a su aparición en la lista de opositores que aspiran a la candidatura presidencial, revelada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"A mí ese destapador no hace corcholata, es mi partido y la alianza Va por México la que me darán el privilegio de representar a mi partido".

Indicó que el mejor camino para el partido es continuar siendo aliancista, donde se muestren claras diferencias con lo que ofrece el gobierno federal, pues solo será así como se podrá vencer a la Cuarta Transformación.